

des hommes qui osent dire que les femmes parlent trop dit. Sa Grandeur. C'est calomnier indignement la moitié du genre humain. Mgr Breynat s'est levé, à la place de Mgr l'Archevêque, et il a dit quelques mots de l'œuvre des Oblates qui dirigent le couvent.

« C'est une œuvre, dit-il, qui est sorti du cœur de Mgr l'Archevêque, et à laquelle je me suis intéressé avant même qu'elle soit fondée; et j'ai été heureux, lors de mon sacre (1901) d'offrir à mon bien aimé métropolitain une petite pierre d'or (pepite) du Yukon qui est sous ma juridiction. J'ai voulu par là encourager une œuvre qui est de Dieu et qui est appelée à faire un grand bien dans le pays. »

Le couvent de St-Charles a l'avantage de posséder une maîtresse d'anglais et une maîtresse de français diplômées.

Le magnifique site sur les bords de l'Assiniboine ainsi que la facilité de l'atteindre par les chars électriques venant de Winnipeg (9 milles) font de ce couvent une maison d'éducation très avantageuse. Il n'est pas étonnant que le nombre de ses élèves augmente tous les jours.



LIENS DE PARENTÉ

Dans la semaine de la Toussaint nous avons eu la visite de M. l'abbé Grenier curé de St Grégoire P. Q.. M. l'abbé Grenier nous a rappelé à cette occasion que des liens de parenté morale existaient entre sa paroisse et St Boniface.

En effet M. l'abbé Grenier est le successeur de Messir Jean Harper, archiprêtre qui, né à Québec le 18 septembre 1801, fut ordonné prêtre à la Rivière-Rouge le 1er novembre 1824 par Mgr Provencher.

M. Harper fut le premier prêtre ordonné dans ces régions de l'Ouest Canadien.

Après quelques années M. Harper retourna dans la Province de Québec et fut pendant 39 ans, curé de la paroisse de St-Grégoire 1830-1869 desservie aujourd'hui par M. l'abbé Grenier.

C'est assurément un lien sacré entre St-Grégoire et St-Boniface.



UNE FLEUR MYSTIQUE

DE LA

NOUVELLE-FRANCE.

Grâce aux travaux du R. P. Léonidas Hudon s.j., directeur du Messager Canadien, la bibliothèque religieuse canadienne vient d'être enrichie d'une nouvelle et magnifique brochure.

Une fleur mystique de la Nouvelle-France vient de sortir de l'ou-